



Dentro de algunos días estaremos celebrando el día de los Trabajadores del Comercio que incluye a los que laboran en la actividad de Ventas de Mercancía, la Gastronomía y los Servicios.

Es bueno señalar o recordar que este día se instituyó teniendo en cuenta el natalicio de Fernando Chenard Piña joven revolucionario trabajador del sector del comercio quien entregara la vida defendiendo los intereses del pueblo cubano habiéndose incorporado a la lucha insurreccional contra la dictadura batistiana inspirado en esos ideales.

Después del triunfo revolucionario y en merecido reconocimiento a su entrega por defender los derechos del pueblo, el gobierno revolucionario decidió establecer ese día para homenajear a los hombres y mujeres de este sector que día a día prestigian con su actuar la memoria y el pensamiento de este mártir de ,mostrando entrega , inteligencia, sacrificio y mucha abnegación, pues en este sector se labora todos los días del mes y los 365 días del año, no existiendo actividad posible donde no haya estado presente el trabajo de nuestros asociados al sector , una demostración fehaciente es la reciente situación que sufrimos en todo el país fue con la situación de la pandemia como unos de los tantos ejemplos donde se manifestó la participación activa y decisiva de nuestros trabajadores, realizando diversas tareas para solucionar el problema en el orden de la adquisición de alimentos que representó este flagelo que azotó a nuestro pueblo.

Nuestros trabajadores con frecuencia son objeto de críticas por parte de la población unas veces merecidas pero otras sin toda la razón por la actuación de algunos de ellos que demeritan nuestro trabajo no obstante nuestros trabajadores siguen adelante, dándole cumplimiento a los nuevos procesos en los que está inmerso nuestro ministerio que consiste el lograr perfeccionar nuestro diario quehacer, siendo más competitivos ,éticos, profesional y eficientes en su gestión ,

4 de febrero, día de los Trabajadores del Comercio.

Última actualización: Viernes, 03 Febrero 2023 14:26

Visto: 233

demonstrando que un comercio socialista puede y debe ser próspero y sostenible.

-NO SE SI ESTARAN DE ACUEDO CONMIGO, PERO DE TODAS FORMAS DESEALES MUCHAS FELICIDADES A LOS TRABAJADORES DEL SETOR DEL COMERCIO.